

Saint-Gall, 12 décembre 2023

Abraxas vend sa division de produits « JURIS »

Abraxas se retire du segment de marché de la justice et du développement de produits de l'application métier JURIS. L'entreprise cède sa division produits à la société informatique suisse LogObject. En vertu de cette décision stratégique, Abraxas concentre ses ressources sur le développement d'applications spécialisées et de logiciels dans ses principaux domaines d'activité. Une partie importante des collaborateurs actuels de JURIS chez Abraxas peut également rejoindre LogObject.

Abraxas a décidé de se retirer du département Justice et de vendre la division produits correspondante JURIS à l'entreprise LogObject AG. L'entreprise informatique suisse reprend au 1er février 2024 les applications spécialisées productives JURIS 4 et JURIS 5 avec les contrats en cours. Abraxas continuera d'assurer l'exploitation pour les clients qui ont externalisé l'exploitation de l'application pour JURIS chez Abraxas. « Grâce à cette solution judicieuse, Abraxas assume ses responsabilités envers tous les clients JURIS et le département Justice, envers les collaborateurs et les actionnaires », déclare Reto Gutmann, CEO d'Abraxas.

La continuité est assurée pour les clients de JURIS et le segment de marché Justice
La continuité de la prestation de services convenue avec les clients JURIS sera assurée à l'avenir par le prestataire informatique LogObject à l'expérience éprouvée. L'entreprise suisse est spécialisée dans le développement de solutions et de produits dans l'environnement de la gestion des services sur site ainsi que des organisations d'intervention en cas d'urgence. « En confiant notre division produits à LogObject, nous avons trouvé une solution qui assure au mieux l'avenir de JURIS », déclare Guido Schmidt, responsable du secteur Digital Government et solutions spécialisées DGF et membre de la direction d'Abraxas. LogObject a l'intention de poursuivre le développement de la solution spécialisée JURIS. « Abraxas, en sa qualité d'exploitant, et LogObject, en tant que développeur de produits, ont également conclu un partenariat stratégique ». Dans le cadre d'une période de transition après la transaction, les deux entreprises s'assurent que le transfert se déroule sans problème et que les services restent garantis sans interruption pour les clients. Il a été convenu de ne pas divulguer le prix d'achat.

De nombreux collaborateurs pourront suivre le mouvement

Avec la vente du domaine Développement et distribution d'applications juridiques spécialisées, Abraxas dissout également l'unité d'entreprise concernée. De nombreux collaborateurs JURIS peuvent passer d'Abraxas à LogObject. Abraxas soutient tous les autres collaborateurs de la division produits concernée dans la recherche individuelle d'une solution de suivi. « Je regrette que notre décision n'ait pas eu un impact aussi positif pour certains », a déclaré le CEO Gutmann. « Nous soutiendrons au mieux les collègues concernés ».

Focalisation stratégique sur le développement d'applications spécialisées et de logiciels

Abraxas JURIS fait l'objet d'une rénovation complète depuis quelque temps déjà. Avec la décision qui vient d'être prise, Abraxas met fin à ces travaux sur la solution logicielle. Cela permet à Abraxas de concentrer ses ressources au profit du développement d'applications spécialisées et de logiciels dans ses principaux domaines d'activité. « Le Conseil d'administration a opté pour ce recentrage dans le cadre du développement de la stratégie commerciale et à la lumière des investissements notoirement importants dans les produits et les systèmes », explique Matthias Kaiserswerth, président du Conseil d'administration d'Abraxas.

Abraxas stoppe les travaux du projet « ELFA » pour le canton de Zurich

Dans le projet de développement de l'application métier « ELFA » pour l'exécution des peines, qu'elle réalise actuellement pour la Direction de la justice et de l'intérieur du canton de Zurich, Abraxas n'a pas atteint plusieurs étapes et n'a pas pu obtenir les résultats de livraison convenus. Cette situation, ainsi que le retrait d'Abraxas du département de la justice et du développement des produits correspondants, entraînent l'abandon du projet. En collaboration avec la Direction de la justice et de l'intérieur, Abraxas clarifiera maintenant les modalités d'annulation du contrat.

Abraxas Informatique SA

Abraxas Informatique SA est le plus grand fournisseur de solutions informatiques de bout en bout pour le secteur public en Suisse. L'entreprise, dont le siège principal est à Saint-Gall, emploie environ 1 000 collaborateurs et collaboratrices dans toutes les régions linguistiques. Abraxas met en réseau dans toute la Suisse des administrations, des autorités, des entreprises et la population, par le biais de solutions informatiques et de prestations de service efficaces, sécurisées et complètes.

Contact presse

Abraxas Informatique SA
Gregor Patorski
Rédacteur & porte-parole
St. Leonhard-Strasse 80
CH - 9001 Saint-Gall
Téléphone: +41 58 660 19 75
Mobile: +41 79 944 88 46
gregor.patorski@abraxas.ch